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O Senhor revela 
novos caminhos
“Eis que faço uma coisa nova, agora
sairá à luz; porventura não a percebeis?
Eis que porei um caminho no deserto, e
rios no ermo .”  (Isaías 43:19)
 Há momentos em que
tudo ao nosso redor
parece fechado — portas,
oportunidades, res-
postas. Enfrentamos
situações em que não
vemos saídas e,
humanamente, é como
se estivéssemos cercados
por muros altos e
intransponíveis. Nessas
horas, a dúvida tenta
sussurrar que Deus se
esqueceu, que não há
solução, que esse é o fim.
 Mas Deus ainda é
especialista em abrir
caminhos onde não
existe estrada. Ele é o
mesmo que abriu o mar
para Israel, que fez água
brotar da rocha e alimen-

tou multidões com poucos
pães. Quando você não vê
saída, Ele vê. Quando você
só enxerga deserto, Ele já
preparou rios. O que
parece impossível para
você é simples para o Deus
que tudo governa. Às
vezes, tudo que Ele espera
é a sua confiança total. 
 Enquanto esperamos,
somos transformados. A
espera, por mais difícil que
seja, é terreno fértil para
crescer em fé. Não é tempo
perdido, é tempo de
preparo. O deserto pode
parecer lugar de escassez,
mas nas mãos de Deus se
torna lugar de revelação,
milagres e novos começos.
 Mantenha os olhos n’Ele, 

 

mesmo que a paisagem
ainda não tenha
mudado. Deus nunca
desperdiça uma estação,
por mais difícil que ela
pareça. Ele é um Pai cui-.

dadoso, que transforma
dores em lições e esperas
em testemunhos. Cada
detalhe tem propósito: as
lágrimas que você
derramou em secreto, os 

 Senhor, quando eu não
enxergar uma saída,
ajuda-me a lembrar que
Tu és o Deus dos ca-
minhos impossíveis. For-
talece meu coração na
espera e dá-me olhos
espirituais para perceber
o novo que já está
nascendo. Sustenta-me
com Tua paz nos dias
difíceis e renova minha
esperança a cada ama-
nhecer. Em nome de
Jesus, amém.

“nãos” que você
recebeu, os momentos
em que você quis
desistir — tudo está
sendo usado por Deus
para te fortalecer e te 

alinhar com o que Ele
preparou. 
 Às vezes, antes de mudar
o cenário, Ele muda o
nosso interior. Ele alinha
o nosso coração com o
céu, para que estejamos
prontos quando o novo
chegar. Acredite: o novo
já está a caminho, e será
maior do que você
esperava, mais bonito do
que você sonhou e mais
abençoado do que você
imaginava. Confie, resista
e continue caminhando —
Deus está agindo.
Oração
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Gestão do prefeito Elvis Cezar investe no aumento da segurança e no cuidado com a população de Santana de Parnaíba
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Elvis Cezar inaugura nova Delegacia
de Polícia Civil e Defesa da Mulher
 O prefeito de Santana
de Parnaíba, Elvis Cezar,
nesta quinta-feira (26),
inaugurou as novas
sedes da Delegacia de
Polícia Civil e da
Delegacia de Defesa da
Mulher (DDM), localiza-
das em um ponto
estratégico da cidade,
na Estrada dos Romei-
ros, no Jardim Anhembi.
A solenidade contou
com a presença do
Secretário da Segurança
Pública de São Paulo,
Guilherme Derrite, do
vice-prefeito Vicentão,
da primeira-dama e
secretária da Mulher,
Selma Cezar, do ex-
prefeito, Marcos Tonho,
do ex-deputado estadual
Marmo Cezar, além de
vereadores, secretários
municipais e outras au-
toridades. 
 As novas instalações
fazem parte do Com-
plexo de Segurança, que
está sendo construído
com recursos munici-
pais e visa fortalecer a
infraestrutura da se-
gurança pública na
cidade. A delegacia da
Polícia Civil tem 745,42
m²   e   está  integrada   à 

Elvis Cezar inaugura novas sedes da Polícia Civil e da DDM
ao lado do secretário Guilherme Derrite e autoridades

o cidadão e melhores
condições de trabalho
para os policiais. Temos
feito políticas públicas
voltadas à redução da
violência contra a
mulher, com programas
de apoio, estrutura e até
reabilitação para agre-
ssores, para que a
mulher possa viver com
segurança em Santana
de Parnaíba”, destacou
o prefeito Elvis Cezar.
  O secretário Guilherme
Derrite elogiou o inves-
timento da prefeitura na
segurança pública.
“Inaugurar um equipa-
mento como esse,
custeado pela prefeitu-
ra, é algo que deve ser
reconhecido. Santana de
Parnaíba é um exemplo
de sucesso em políticas
integradas. Enquanto o
Estado reforça o efetivo
policial com novos
concursos e contrata-
ções, o prefeito entrega
uma delegacia estrutu-
rada, que oferece digni-
dade ao policial e
acolhimento à popula-
ção. Gratidão à gestão
municipal por essas
entregas”, declarou De-
rrite.

Parnaíba conquista Nota A em capacidade de pagamento
do relatório ocorreu
devido ao prazo legal
para envio e
consolidação dos dados
contábeis. Os números
do último bimestre de
2024 foram enviados em
30 de janeiro de 2025,
dentro do prazo,
enquanto a consoli-
dação final dos dados –
que inclui órgãos da
administração direta e
indireta – tinha como
limite o dia 26 de
fevereiro, conforme ca-
lendário do Tribunal de
Contas do Estado (TCE-
SP). A retificação foi
feita e os dados atuali-
zados reenviados, corri-
gindo qualquer incon-
sistência.
 Atualmente, os dados
disponíveis no portal do
Tesouro Nacional já
refletem a real situação
fiscal do município, que
segue como referência
nacional em equilíbrio
financeiro. A Prefeitura
reforça seu compromi-
sso com uma gestão
responsável, baseada
em planejamento e rigor
técnico.Município segue sendo referência em equilíbrio e responsabilidade fiscal

 A Prefeitura de Santana
de Parnaíba esclareceu,
nesta quarta-feira (25),
que não há qualquer
tipo de déficit nas
contas públicas do
município, rebatendo
informações falsas di-
vulgadas recentemente
em algumas redes so-
ciais. Segundo a admi-
nistração municipal, a
situação fiscal perma-
nece sólida e transpa-
rente, e os dados já
foram devidamente atu-
alizados no site oficial
do Tesouro Nacional.
 De acordo com a
Prefeitura, Santana de
Parnaíba recebeu nota
máxima “A” na CAPAG
(Capacidade de Paga-
mento), indicador do
Tesouro Nacional que
avalia a saúde fiscal dos
municípios brasileiros.
Esse reconhecimento re-
força o compromisso da
gestão com a respon-
sabilidade fiscal e a
transparência na aplica-
ção dos recursos públi-
cos.
 A divergência apontada
em   versões    anteriores

sede da DDM, que
possui 339,29 m²,
totalizando 1.084,71 m²
de área construída. O
complexo também ofe-
rece estacionamento
com 114 vagas, sendo 94
para carros e 20 para
motos, além de uma
estrutura completa para
atendimento à popu-
lação e suporte ao
trabalho dos agentes.
 A Delegacia de Polícia
Civil conta com rece-
pção, plantão policial,
cinco cartórios, cinco
salas de investigação,
celas, sala para o
delegado, reconheci-
mento de suspeitos,
copa e banheiros. Já a
DDM possui espaços
específicos para acolhi-
mento às vítimas, in-
cluindo recepção, sala
da delegada, duas salas
de atendimento, cartó-
rios, salas de investi-
gação e reconhecimen-
to, além de cela,
banheiros e cozinha.
“Essa inauguração re-
presenta para nós um
divisor de águas. Cons-
truímos um equipamen-
to que proporciona um
atendimento digno para 
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lidando o Arraiá Barueri
como uma das celebra-
ções mais democráticas
e animadas da região.
 O encerramento, no dia
de São João, ficou por
conta da cantora Mari-
ana Aydar, que embalou
o público com seu forró
contemporâneo e caris-
mático. Para finalizar
com chave de ouro, uma
emocionante queima de
fogos iluminou o céu de
Barueri, marcando o fim
de mais uma edição
histórica do Arraiá e
deixando um gostinho
de quero mais para o
próximo ano.
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Arraiá Barueri 2025 celebrou a cultura regional com diversos shows, gastronomia típica e grande público na cidade
 Considerado um dos
maiores eventos cultu-
rais da Região Oeste, o
Arraiá Barueri agitou o
mês de junho com uma
programação repleta de
atrações gratuitas e reu-
niu milhares de pessoas
em frente ao Ginásio
Poliesportivo José Co-
rrêa. De 12 a 24 de
junho, sempre às 20
horas, o evento movi-
mentou as noites da
cidade com música ao
vivo, barracas de comi-
das e bebidas típicas e
apresentações de ban-
das locais, que fizeram
os shows de abertura em
todas as noites da festa.
 A abertura do Arraiá
ficou por conta do
cantor Gustavo Mioto,
que animou o público
no Dia dos Namorados
com muito sertanejo
romântico. Ao longo do
evento, outros grandes
nomes passaram pelo
palco,   como   Edson     e 

A dupla Edson &
Hudson agitou o
Arraiá Barueri com
show emocionante
que misturou
sertanejo, rock e
country

Beto Piteri vistoria obras
do Centro de Convivência
no Jardim São Pedro

 O prefeito de Barueri,
Beto Piteri, realizou
uma vistoria técnica
nas obras do novo
Centro de Convivência
do Jardim São Pedro,
que já está em fase
avançada de constru-
ção. Localizado em uma
área de 7.797 m², com
2.725 m² de área
construída, o espaço
contará com dois
pavimentos e estrutura
completa voltada ao
desenvolvimento socio-
cultural e educativo de
crianças, adolescentes e
adultos. Entre os atra-
tivos, estão playground
com brinquedos diver-
sos,     pista    de     cami-
nhada,   quadra,   paisa-

gismo e áreas de convi-
vência.
 Durante a visita, Beto
destacou a importância
do novo centro para a
comunidade: “Esse
espaço foi pensado para
acolher. Para oferecer
lazer, cultura, capacita-
ção e convivência a
quem vive aqui. Um
lugar onde crianças,
jovens e adultos po-
derão se encontrar,
crescer e se fortalecer
em um único lugar.
Cada projeto como esse
reforça o nosso com-
promisso: levar digni-
dade para todos os
cantos da cidade, com
respeito, cuidado e
propósito”.

Transporte escolar poderá usar
faixa de ônibus em horário de pico

transportando alunos. O
projeto de lei foi apre-
sentado pelo prefeito
Roberto Piteri.
 A proposta visa melho-
rar a mobilidade urba-
na, reduzindo o tempo
de deslocamento e a ex-
posição dos estudantes
a riscos no trânsito.
Apesar da liberação, a
regra proíbe o embarque
e desembarque nas vias
exclusivas para garantir
a segurança dos alunos
e do trânsito.

 Os veículos de trans-
porte escolar em Barueri
agora poderão circular
nas faixas exclusivas de
ônibus durante os ho-
rários de pico, das 6h às
8h e das 16h às 20h, de
segunda a sexta-feira. A
medida, aprovada pela
Câmara Municipal, bus-
ca garantir mais agili-
dade, segurança e pon-
tualidade no trajeto das
crianças até a escola,
desde que os veículos
estejam cadastrados e 

Wilson Zuffa celebra sucesso 
da campanha Junho Vermelho
 A Câmara Municipal de
Barueri encerrou a cam-
panha “Junho Ver-
melho” com um balanço
positivo, destacando o
forte engajamento dos
servidores na causa da
doação de sangue. Nesta
quarta-feira (25), du-
rante a última sessão
ordinária do mês, o
presidente da Casa,
vereador Wilson Zuffa  
comemorou a superação
da meta de 100 doado-
res. “Chegamos a 106
servidores   que   partici-

Presidente Wilson Zuffa destaca doações
que podem salvar mais de 400 vidas

param desse projeto, e
ainda temos uma se-
mana de doação. É algo
que tem um valor muito
grande”, afirmou.
 Zuffa também destacou
o impacto concreto das
doações realizadas. “Se
contabilizarmos que
cada doação pode salvar
quatro vidas, mais de
400 vidas podem ser
salvas. A Câmara está de
parabéns pela atuação,
os agradecimentos são o
mínimo que possamos
fazer”, declarou. 

Arraiá de Barueri encerra com grandes
shows e reúne milhares de pessoas

Hudson, representando
o sertanejo raiz, e os
grupos Menos é Mais e
Sorriso Maroto, que
garantiram o clima de
pagode. O axé tomou
conta do espaço com
shows contagiantes de
Léo Santana e Banda
Eva, enquanto o rock
nacional ficou por conta
das apresentações da
banda Jota Quest e do
cantor Nando Reis.
 O evento também teve
espaço para o hip hop,
representado pelo
rapper Hungria, que
levou ao palco um
repertório marcado por
sucessos e mensagens
de impacto, destacando
sua trajetória reco-
nhecida nacional e
internacionalmente. A
diversidade de estilos
musicais foi um dos
pontos altos da festa,
agradando públicos de
todas as idades e conso-
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Prefeito Kauan Berto realiza entrega de
11 novas ambulâncias zero quilômetro
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Prefeitura de Cajamar lança concursos
para reforçar a segurança no município

Distribuição de cobertores
fortalece campanha de
inverno em Cajamar

 O Fundo Social de
Solidariedade de Caja-
mar, presidido por
Nadja Haddad, foi
marcado por uma im-
portante corrente de
solidariedade para aju-
dar famílias em vulnera-
bilidade social durante o
período de baixas tem-
peraturas. A ação teve
início com a doação de
cobertores feita pelos
Delegados Aldo Galiano
e Jaqueline Menon, de
Franco da Rocha, entre-
gues diretamente ao
Fundo Social para cola-
borar com a Campanha
de Inverno promovida
pela Prefeitura. Os itens 

vão contribuir para ofe-
recer mais conforto e
amparo às famílias
atendidas pelos serviços
de Assistência Social do
município.
 A empresa Soldiers
Suplementos, presente
no mercado há 11 anos,
também ampliou a co-
rrente de solidariedade
ao realizar uma ação
especial no bairro Gato
Preto. A equipe da Sol-
diers entregou cober-
tores e kits de alimen-
tação leve para as famí-
lias locais, fortalecendo
o cuidado e ampliando o
alcance do auxílio às
comunidades.

Nadja Haddad recebe doações que
aquecem o inverno em Cajamar

Novas ambulâncias reforçam atendimento de urgência
e renovam frota da saúde em Cajamar

Prefeito Kauan Berto reforça compromisso com a saúde de Cajamar agilizando atendimentos de urgência

/newsoeste  cajamarwww.newsoeste.com

 O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, anunciou
neste domingo (22) a
chegada de 11 novas
ambulâncias 0km, que
já estão prontas para
reforçar o atendimento
emergencial em todo o
município. A iniciativa
faz parte de um amplo
plano de renovação total
da frota de veículos da
saúde, visando mais
agilidade e eficiência
nos atendimentos de
urgência. O investi-
mento reforça o com-
promisso da atual
gestão em garantir um
serviço de qualidade à
população.
 Durante o anúncio, o
prefeito destacou que,
além da renovação,
novas bases de
atendimento serão im-
plantadas nos bairros
mais distantes, como
Ponunduva, Lago Azul,
Vau Novo e Km 43. “Es-

 

tamos renovando toda a
frota de ambulâncias e
vamos criar bases nos
bairros mais distantes. A
ambulância vai chegar
mais rápido onde for
preciso! E vem mais por
aí: em breve, mais 3
ambulâncias do SAMU
— totalizando 14 novas
viaturas”, afirmou Kau-
an Berto.
 Em apenas seis meses
de gestão, a saúde de
Cajamar já demonstra
avanços significativos. A
prefeitura implantou
dentista 24h na UPA,
passou a oferecer
hemodiálise no próprio
município, ativou o
funcionamento de re-
ssonância magnética e
mamografia, e entregou
10 novos leitos de UTI.
Além disso, foram
contratados 137 novos
profissionais de saúde,
eliminadas filas de mais
de 10 especialidades e 

iniciada a produção de
180 próteses dentárias
por mês.
 Os investimentos não
param. A cidade agora
conta com tomografia e
ultrassonografia 24h no
hospital, exames
laboratoriais realizados
diretamente nas UBSs e
coleta de exames em
todas as unidades. A
rede municipal também
foi reforçada com 20
novos equipamentos
modernos, garantindo
mais qualidade e
agilidade nos diagnós-
ticos. Cajamar vive um
novo momento na saúde
pública, com estrutura,
profissionais e equi-
pamentos à altura das
necessidades da po-
pulação, marcando uma
nova fase de avanços
concretos e entregas que
já fazem diferença na
vida de quem mais
precisa.

Cajamar abre concursos de GCM e Agente de Trânsito
 A Prefeitura de Cajamar
lançou dois novos
editais de concurso
público (nº 01 e nº 02 de
2025), oferecendo vagas
para os cargos de
Guarda Civil Municipal e
Agente de Trânsito. A
iniciativa representa
uma  oportunidade para
quem deseja integrar a
equipe responsável pela
segurança e mobilidade
urbana da cidade,
contribuindo direta-
mente para o bem-estar
da população. As inscri-
ções já estão abertas e
devem   ser   feitas    pelo 

Obra de Contenção no Parque São
Roberto avança e leva mais segurança

damente 13 metros de
profundidade, tecnolo-
gia que, aliada à pro-
jeção de cimento, fun-
ciona como uma espécie
de “raiz” que fixa e
estabiliza o solo. Após a
perfuração e instalação
dos grampos, é realiza-
da a injeção de cimento,
garantindo maior firme-
za à encosta. Nos pró-
ximos dias, será feita a
concretagem, seguida
da aplicação de uma ca-
mada de solo-cimento
para assegurar durabi-
lidade  de qualidade.

 A Prefeitura de Cajamar
segue avançando com
uma importante obra de
contenção no Parque
São Roberto, em uma
área que há muitos anos
apresentava riscos de
deslizamentos durante o
período de chuvas,
colocando diversas
residências em situação
de vulnerabilidade. A
intervenção teve início
no começo deste ano e
já apresenta resultados
significativos.
 Estão sendo instalados
grampos com aproxima-

Obra garante mais estabilidade para os
moradores do Parque São Roberto

site da banca organiza-
dora: https://indepac.
selecao.net.br.
 Somente em janeiro
deste ano, mais de 30
novos guardas foram
convocados e estão em
curso de formação para
reforçar o efetivo. Com
os novos concursos, a
previsão é de convocar
pelo menos mais 30
guardas ainda em 2025.
A gestão municipal se-
gue firme no compromi-
sso de fortalecer a
segurança pública, com
investimentos constan-
tes em qualificação.

https://indepac.selecao.net.br/
https://indepac.selecao.net.br/
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 Acompanhado por equi-
pes das unidades, o pre-
feito teve a oportuni-
dade de observar o
atendimento prestado,
os fluxos de atendi-
mento, além das con-
dições estruturais e os
recursos disponíveis.
 “ Saúde é prioridade em
Itapevi. E estamos tra-
balhando para garantir
atendimentos cada vez
mais rápidos, humanos
e eficientes, com mais
estrutura, medicamen-
tos e acolhimento”, di-
sse Teco Godoy. 

 O prefeito de Osasco,
Gerson Pessoa, partici-
pou da cerimônia de
comemoração dos 35
anos da Guarda Civil
Municipal (GCM), reali-
zada na sede da
instituição. Ao lado da
primeira-dama Gabi Pe-
ssoa, do vice-prefeito
Lau Alencar e de di-
versas autoridades, Ger-
son  Pessoa acompa-
nhou homenagens aos
guardas que se desta-
caram em serviço e
participou de um
momento emocionante
dedicado ao secretário
adjunto da Secontru,
Adilson Moreira, fale-
cido em janeiro. O
coronel Virgolino lem-
brou: "Ele amava a GCM.
Sabemos que a vida é
passageira, mas o que
fica são as lembranças."
  Durante seu discurso, o
prefeito anunciou me-
didas importantes para
a valorização da cor-
poração, como o dobro
no   valor  da    Atividade 

Prefeito de Osasco anuncia investimentos na GCM durante cerimônia de 35 anos da corporação

Gerson Pessoa homenageia
os 35 anos da GCM de Osasco 

Complementar (ATC),
tornando-se o maior da
região e o chamamento
de 148 remanescentes
até o final do ano. Ele
também confirmou a
criação da Cidade da
Polícia, que reunirá
todas as forças de
segurança em um único
espaço moderno, com
um    novo     quartel    da 

GCM. A inauguração es-
tá prevista para o
primeiro semestre de
2026.
 Gerson Pessoa destacou
ainda o avanço tec-
nológico da cidade na
área da segurança
pública, anunciando
que Osasco será a
primeira cidade fora da
capital   a   contar     com 

sistema de reconhe-
cimento facial para
monitoramento. “Já con-
tamos com 2 mil
câmeras e o objetivo é
ampliar esse número
para 10 mil, conectando
dispositivos públicos e
privados, garantindo
maior eficácia na
proteção dos cidadãos”,
afirmou o prefeito.

 O prefeito de Itapevi,
Teco Godoy, visitou de
perto os Pronto-Aten-
dimentos dos bairros
Amador Bueno e
Cardoso para acompa-
nhar o funcionamento
dessas importantes uni-
dades de saúde da
cidade. Durante a visita,
o chefe do executivo
municipal conversou
com diretores, médicos,
funcionários e, princi-
palmente, ouviu os
relatos dos usuários que
dependem diariamente
desse serviço público.

Gerson Pessoa anunciou compromissos importantes para a
corporação, incluindo dobrar o valor da Atividade Complementar

Teco Godoy acompanha
funcionamento dos PSs de
Amador Bueno e Cardoso
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para a população e em
ações mais efetivas de
cuidado e defesa dos
animais do município. 
 “Foi uma troca im-
portante, buscando ca-
minhos para garantir
mais qualidade de vida
para a população e mais
proteção aos nossos
animais. Agradeço ao
deputado pela recepção
calorosa e por com-
partilhar dessa visão de
cuidado e compromisso
com a população”, afir-
mou a primeira-dama de
Araçariguama.

 O prefeito de Araçari-
guama, Rodrigo Andra-
de, se reuniu com o
Coordenador de Opera-
ção da empresa Danúbio
Azul, Ricardo Rodrigues
dos Santos, para tratar
da permanência da
linha estadual de ônibus
Araçariguama-Itapevi,
serviço essencial para a
mobilidade dos mora-
dores da cidade. O en-
contro também contou
com a participação do
vereador Helton da Van,
do secretário de Obras,
Marinaldo de Deus, e do
controlador geral do
município, Trindade.
 Durante a reunião, o
prefeito apresentou as
principais demandas da
população, destacando
a importância da linha
para o deslocamento
diário de trabalhadores,
estudantes e famílias
que dependem do
transporte público entre
os municípios. A equipe
buscou, junto à em-
presa, soluções conjun-

Prefeito de Araçariguama busca a continuidade da linha de ônibus para a mobilidade da população

Rodrigo Andrade reforça permanência
da linha de ônibus Araçariguama-Itapevi

tas e alternativas viáveis
para garantir a conti-
nuidade do serviço.
 “Estamos mobilizados, 

unidos e trabalhando
com firmeza. Nosso
compromisso é lutar até
o fim para que ninguém 

fique desassistido e a
linha continue ativa”,
afirmou o prefeito Ro-
drigo Andrade.

 A primeira-dama de
Araçariguama, Mirelle
Trevisan, esteve na
Assembleia Legislativa
do Estado de São Paulo
(Alesp), onde se reuniu
com o deputado
estadual Átila Jacomussi
para dialogar sobre
temas de grande rele-
vância: saúde pública e
proteção animal.
 Durante o encontro,
foram discutidas estra-
égias para fortalecer as
políticas nessas áreas,
com foco na ampliação
de serviços de qualidade 

Rodrigo Andrade discute permanência da linha Araçariguama-
Itapevi com represantante da empresa Danúbio Azul

Mirelle Trevisan discute saúde
e causa animal com o Deputado
Estadual Átila Jacomussi
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 Maria Bethânia anunciou, uma
nova série de shows para
celebrar seus 60 anos de
carreira, comemorados em 13
de fevereiro deste ano. A turnê
entrará em cena em setembro,
no Rio de Janeiro, com quatro
apresentações marcadas para
6, 7, 13 e 14 de setembro na
casa Vivo Rio. Na sequência, o
show será apresentado na
casa Tokio Marine Hall, em São
Paulo, em 4, 5, 11 e 12 de
outubro e em Salvador, será
dia 15 de novembro, na Concha
Acústica. 

 O cantor Murilo Huff, decidiu
entrar com um pedido na Justiça
para obter a guarda total de seu
filho, Léo Huff, de 5 anos, que é
fruto de seu relacionamento com
a cantora Marília Mendonça.
Desde a morte de Marília,
ocorrida em novembro de 2021,
Léo tem vivido com sua avó, Ruth
Moreira, em Goiânia, sob um
regime de guarda compartilhada.
“Eu nunca pediria a guarda
unilateral sem motivos.
Infelizmente não posso expor
todas as provas e fotos que eu
tenho, pois está em segredo de
Justiça. Mas a verdade
prevalecerá”, explicou o cantor.

Dirigido e co-escrito pelo cineasta deDirigido e co-escrito pelo cineasta de
"Top Gun: Maverick", "Top Gun: Maverick", JosephJoseph
KosinskiKosinski, "F1" estreou nos cinemas, "F1" estreou nos cinemas
brasileiros na quinta-feira (26), e foibrasileiros na quinta-feira (26), e foi
parcialmente filmado durante osparcialmente filmado durante os
fins de semana de Grande Prêmio defins de semana de Grande Prêmio de
Fórmula 1, com cenas filmadas nosFórmula 1, com cenas filmadas nos
circuitos durante os intervalos ecircuitos durante os intervalos e
pilotos reais também aparecendo napilotos reais também aparecendo na
tela.tela.
  PittPitt interpreta um piloto interpreta um piloto
indisciplinado que retorna àindisciplinado que retorna à
Fórmula 1 para ajudar a equipe emFórmula 1 para ajudar a equipe em
dificuldades de seu amigo e orientardificuldades de seu amigo e orientar
seu piloto novato, interpretado porseu piloto novato, interpretado por
Damson Idris.Damson Idris.

entretenimento/esporteswww.newsoeste.com
/newsoeste  
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Filme ‘F1‘, estrelado por
Brad Pitt, estreia e encanta
fãs de automobilismo

famososfamosos>

Murilo Huff vai à Justiça
para obter guarda total do
filho após morte de Marília 

Santos acerta a
renovação de Neymar
até dezembro

cinemacinema> esportesesportes>
Maria Bethânia anuncia
turnê especial de 60
anos de carreira

músicamúsica>

 O Santos anunciou a
renovação de contrato com
Neymar até o dia 31 de
dezembro deste ano, com
possibilidade de estender o
compromisso até a Copa do
Mundo de 2026. A divulgação
oficial aconteceu através de
um vídeo do próprio atleta aos
sócios do clube. Vale lembrar,
que o craque retornou ao
Santos em fevereiro, após
rescindir com o Al Hilal, da
Arábia Saudita, e assinou
contrato até o fim de junho. 

https://portalleodias.com/musica/ed-motta-critica-maria-bethania-apos-irritacao-dela-em-show
http://www.jovempan.com.br/tag/marilia-mendonca
https://www.cnnbrasil.com.br/entretenimento/diretor-de-f1-revela-por-que-papel-de-simone-ashley-foi-cortado-do-filme/
https://www.cnnbrasil.com.br/entretenimento/diretor-de-f1-revela-por-que-papel-de-simone-ashley-foi-cortado-do-filme/
https://www.cnnbrasil.com.br/entretenimento/era-uma-vez-em-hollywood-brad-pitt-da-detalhes-do-novo-projeto/
https://www.cnnbrasil.com.br/entretenimento/era-uma-vez-em-hollywood-brad-pitt-da-detalhes-do-novo-projeto/
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
https://portal.barueri.sp.gov.br/Noticia/19032025-barueri-volei-se-supera-no-segundo-semestre-e-chega-as-finais-da-superliga
http://jovempan.com.br/tag/Santos
http://jovempan.com.br/tag/Neymar
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 Com funcionamento de
segunda a sexta-feira,
das 7h às 17h, a nova
UBS representa um
importante avanço na
atenção básica do
município. A iniciativa
reafirma o compromisso
da gestão com a
promoção da saúde e o
bem-estar da comuni-
dade, aproximando os
serviços médicos das
famílias e melhorando o
acesso a cuidados essen-
ciais essenciais com
mais eficiência e dig-
nidade.

 O prefeito de Jandira,
Doutor Sato, participou
da inauguração da Casa
São Pedro, localizada na
Avenida João de Góes,
uma nova empresa que
passa a integrar o
cenário econômico do
município. A chegada
da empresa representa
mais um importante
passo na geração de
empregos e no forta-
lecimento da economia
local.
 A Casa São Pedro é
especializada na comer-
cialização de materiais
para construção e, com
sua nova unidade em
Jandira, pretende aten-
der tanto o público da
cidade quanto de regi-
ões vizinhas, contribuin-
do para o dinamismo
comercial e oferecendo
mais opções aos consu-
midores. Além disso, a
empresa já inicia suas
atividades gerando no-
vas oportunidades de
trabalho para os mo-
radores da cidade.

Com a chegada da Casa São Pedro em Jandira,  o município fortalece a geração de empregos 

Prefeito Doutor Sato participa da
inauguração da Casa São Pedro 

 Durante a inauguração,
o prefeito destacou a
importância da confian-
ça do setor privado em
investir em Jandira. “É
gratificante ver o quanto 

nossa cidade tem se
desenvolvido com a
chegada de novos
investimentos. A Casa
São Pedro é mais uma
parceira que acredita no 

potencial de Jandira
para crescer. Seguimos
firmes no caminho do
progresso”, afirmou o
prefeito, Doutor Sato,
durante o evento.

 A Prefeitura de Jandira
informa que a nova
Unidade Básica de
Saúde (UBS) do bairro
Jardim Nossa Senhora
de Fátima está oficial-
mente em funcionamen-
to no novo endereço:
Rua Igaro, nº 174. O
espaço foi totalmente
planejado para garantir
mais conforto, agilidade
e qualidade no atendi-
mento à população, com
estrutura moderna e
acolhedora, oferecendo
mais dignidade para os
usuários. 

Prefeito Doutor Sato prestigia a inauguração da Casa São
Pedro, nova empresa do setor de materiais para construção

Jandira abre nova Unidade
Básica de Saúde no Jardim
Nossa Senhora de Fátima

Unidade Básica de Saúde oferece mais
conforto e qualidade no atendimento
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BATATA PALITO UAI ARROZ PATROA MOLHO FUGINI TRAD.
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R$ 24,99 2KG R$ 16,99 5KG R$ 1,49 300G

AÇÚCAR MAIS DOCE

R$ 3,99 1KG

COXA COM SOBRECOXA

R$ 9,99 KG
R$ 

ASA DE FRANGO
R$ 

LING. SUINA NOBRE
R$ 17,99 KG

CREME LEITE ITALAC

R$ 2,99 R$ 4,99 800G

ÁGUA SANIT. SUPREMA

R$ 3,99 2L

PAPEL HIG. FANCY C/12

R$ 9,99 UN

(11) 97690-3921

De segunda a sábado das 7h às 21h / Domingos e feriados das 7h às 20h

KG

200G

Rua Antônio Carlos Paiva Camelo, 17. 
Parque Paraíso. Cajamar/SP

13,49 KG

COXÃO DURO

36,99

SABÃO EM PÓ URCA

https://www.destromacro.com.br/produto/acucar-mais-doce-cristal-5kg-81634
https://www.superprix.com.br/coxa-c--sobrecoxa-de-frango-congelada-kg--aproximadamente-550g--/p
https://www.arenaatacado.com.br/Lingui%C3%A7a-Suina-Nobre-Bandeja-Kg-27995.html
https://www.savegnago.com.br/creme-leite-italac-200g-tp/p
https://www.acouguebomboi.com.br/produto/alcatra-kg/

